

PlantaDoce.

Público

La Generalitat adjudica a Grifols el suministro de hemoderivados por 8,6 millones

El Banc de Sang i Teixits (BST), empresa pública que pertenece al departamento de Salud catalán, ha sellado este acuerdo con la multinacional farmacéutica.

A. Escobar
17 may 2019 - 04:58

La Generalitat adjudica a Grifols el suministro de hemoderivados por 8,6 millones

Grifols vuelve a extender su presencia en España. La multinacional farmacéutica ha suscrito un contrato con la Generalitat para proveerle de hemoderivados durante un año. El importe de esta oferta, a la que solamente se ha presentado la *farma* de la familia Grifols, ascenderá a más de ocho millones de euros, tal y como consta en la Plataforma de Contratación del Sector Público del Ejecutivo catalán.

La compañía, con sede en la localidad barcelonesa de Sant Cugat del Vallès, obtiene estos hemoderivados a partir de los procesos de fraccionamiento industrial de litros de plasma humano. En esta ocasión la multinacional ha suscrito el contrato con el Banc de Sang i Teixits (BST), empresa pública del departamento de Salud catalán, por un importe de 8,68 millones de euros (IVA incluido).

De acuerdo con las cláusulas del contrato, **Grifols ha abonado, previamente a la formalización del mismo, una garantía cuyo importe asciende a 417.739,42 euros.**

Asimismo, los precios unitarios para la albúmina, una proteína que se encuentra en el plasma sanguíneo, es de 27,13 euros el litro, mientras que los de la inmunoglobulina endovenosa líquida es de 81,13 euros el litro.

PlantaDoce.

La división de hemoderivados de Grifols alcanzó unos ingresos de 916 millones entre enero y marzo de 2019

Este último contrato de la farmacéutica se une al que cerró el pasado abril con el Centro de Transfusión de la Comunidad Valenciana por un valor de seis millones de euros. Fuera de España, Grifols realizó otra macroinversión en dos empresas con una amplia red de centros de donación de plasma en 2018. La farmacéutica pagó 220 millones de euros para hacerse con la alemana Haema y otros 250 millones para adquirir la estadounidense Biotest.

Más reciente es el acuerdo que suscribió Grifols para hacerse con el 26,2% de Shanghai Raas, una de las principales empresas chinas especializadas en el desarrollo de proteínas plasmáticas. Por otra parte, recientemente la multinacional ha anunciado que ha ejercido la opción de compra sobre el 51% de la compañía estadounidense Interstate Blood Bank por cien millones de dólares (89 millones de euros).

El 49% de las participaciones restantes de la empresa estadounidense ya pertenecían a Grifols, que en 2016 desembolsó otros cien millones de dólares (88 millones de euros). Interstate Blood Bank, con sede en Memphis, cuenta con 36 centros de recolección de plasma y un laboratorio de análisis.

La multinacional facturó más de 1.100 millones en el primer trimestre de 2019

La división de venta de hemoderivados es el principal negocio de la empresa. Este segmento ha mejorado los ingresos un 13,4% en el primer trimestre de 2019 respecto al mismo periodo de 2018, hasta 916 millones de euros. Grifols destaca la pujanza de las ventas de inmunoglobulina en Europa y Estados Unidos.

Grifols cerró el primer trimestre de 2019 con unos ingresos de 1.157 millones de euros, lo que representa un crecimiento del 13% respecto al acumulado hasta marzo de 2018. **El resultado bruto de explotación (Ebitda) se situó en 306 millones de euros, un alza del 2,7%.**